

PREGUNTAS Y SUGRENCIAS REALIZADAS EN EL ACTO DE DELIBERACIÓN PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2021

Certifico que en el acto de deliberación pública de rendición de cuentas 2021, realizado por la Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión”, Núcleo de Zamora Chinchipe, el 29 de marzo de 2022, en apego a la normativa vigente, se plantearon las siguientes consultas:

- **¿En cuanto al fondo de inversión se ha ejecutado casi el 40%, a qué se debe esta baja ejecución?, ¿Oh se trata de un fondo plurianual?**
Ante esta consulta el Director responde que el fondo de inversión del Proyecto Amazónico Pacha Núa Huayra, tiene un año de duración que culmina en mayo 2022, se ha llevado la contratación del personal conforme lo planificado, en lo que respecta a las adquisiciones de los equipos se ha demorado por falta de técnicos en el tema de Compras Públicas y que se espera empezar para poder concluir con estas adquisiciones.
- **¿En qué campos artísticos se proyectarán los recursos del GAD Provincial?**
Conforme la consulta indica que será la música y danza que se trabajará específicamente y en los cantones de Palanda y Chinchipe como prioridad.
- **Sugieren** realizar Festivales de la Canción que por muchos años no se han planificado y que sean populares.
- **Agradecen** por el apoyo cultural a los eventos de la provincia por parte de la Junta de Defensa del Artesano.
- **Felicitan** por la labor cultural que viene realizando la Casa de la Cultura.

Zamora, 30 de marzo de 2022

Anabel Rodríguez Erazo,
Secretaria del Núcleo Provincial

